



ボランティア部 クレヨン保育園へ

1月26日(金)と2月2日(金)の両日、2年生ボランティア部員が、昆陽イオン近くのクレヨン保育園へ、園児とのふれ合い交流に行ってきました。1月26日はものすごい雪が降る悪天候の中、竹下杏佳さん、森菜摘さん、江幡夏音さんの3名が子ども達と楽しく遊び、交流をしました。

右の写真に写っているのは2月2日に参加した池田純菜さん、高木咲也花さん、中澤歩美さんの3名です。当日の活動について報告してもらいました。

池田さん：子ども達に泥だらけにされたけれど、とても楽しかった。

部長の高木さん：前は恥ずかしがって近づくことが出来なかった子どもが今日は来てくれて、一緒に遊ぶことが出来た。

中澤さん：1学期の頃に比べて子ども達のパンチが強くなった。成長の早さに驚きました。

3名は、「これからも楽しく交流し、子ども達の成長を見守っていきたい」と話してくれました。



2年生ヒューマン類型 ディベートに挑戦!

2月6日(火) 6・7限目、ヒューマン類型2年生の「ヒューマン基礎」でディベートを行いました! ディベートとは何か、どのように行うかを学習してから3週目に本番実践です。「幼児教育(幼稚園・保育園)の無償化を実施する」と「出生前診断に基づく人工中絶を容認する」の2つの論題について、是か非かを肯定班と否定班に分かれて論じ合いました。初めてとは思えないレベルの高い戦いの感想を紹介します。

「自分の調べた内容は論理的な根拠がなかったので、もっと実際にどこかの市が行っている例を調べておけば、より説得力があったと思いました。」

「もともと口論が苦手な、この日が来るなど何度思ったかわかりません。しかし、終わってみると後悔することも多く、今回の反省を別のことに活かしたいです。」



フォークソング部 校内ライブ

2月8日(木) 放課後、食堂にて、フォークソング部による「校内ライブ」第2弾が行われました。若さ溢れる熱気で冬の寒さもなんのその! 部員たちの熱唱&熱演と観客の熱い応援が行き交うライブとなりました。次回のライブを楽しみにしています!



1・2年生 漢字検定受験

2月9日(金) 放課後(15:30~16:30)、1・2年生がHR教室で、日本漢字能力検定試験を実施いたしました。2級51名、準2級341名、3級113名が受験しました。また、残念ながら風邪等で、43名が欠席でした。

インフルエンザ、忌引き等は特別欠席制度がありますので、『同意書』のご提出をよろしくお願いいたします。

日本漢字検定の取組は、総合的な学習の時間や、学年のLHR、小テスト等で学習しています。2年生は、1年生の時にも実施し、2年目の取組です。



1年生「化学基礎」で中和滴定実験

2月に1年生全クラスで、化学実験を実施しました。本校の教育課程の理科では、1年生で化学基礎と地学基礎を実施しています。化学基礎では、学期に1度、化学実験室で化学実験を行っています。1学期は『化学実験の基本操作』を、2学期は『化学反応における量的関係』の実験を、3学期は『中和滴定の実験』を行いました。今回は3学期の実験の様子を紹介します。

3学期は、小学校、中学校でも学習した、酸性・中性・塩基性(アルカリ性)と中和反応の学習でした。今回の実験は、市販されているお酢の濃度を測定する実験です。初体験ですが、班のみんなで協力して、未知の濃度測定をがんばりました。

